

# Rafelder Dorfnikolaus übergibt Spende

1140 Euro kamen für den Schweinfurter „GesprächsLaden“ zusammen.

15.11.25  
SW TG 20

**Grafenheinfeld** Die Spenden aus der „Rafelder Dorfnikolaus-Aktion“ 2024 kommen nun einem guten Zweck zugute. Der „Rafelder Dorfnikolaus“ Christian Keller hat den Erlös in Höhe von 1140 Euro zusammen mit seiner Frau Kerstin an Lorenz Hummel, an den Leiter des „GesprächsLaden“ in Schweinfurt übergeben.

Das teilt der Grafenheinfelder Bürgermeister Christian Keller in einem Schreiben mit, dem auch die folgenden Informationen entnommen sind.

Der „GesprächsLaden“ ist eine Einrichtung der katholischen Kirche. Dort finden allen Menschen in schwierigen Lebenssituationen anonym, kostenlos und ohne Anmeldung Unterstützung. „Einfach mal zuhören und den Menschen Orientierung geben – das ist unsere



Die Spenden aus der „Rafelder Dorfnikolaus-Aktion“ 2024 gehen in diesem Jahr an den Schweinfurter „GesprächsLaden“. Im Bild von links: Kerstin Keller, Lorenz Hummel (Leiter des „GesprächsLaden“) und Bürgermeister Christian Keller. Foto: Sabine Bromisch

zentrale Aufgabe“, erklärt der Leiter Lorenz Hummel bei der Spendenübergabe. Die Mittel werden unter anderem für Fortbildungen und weiterführende Literatur für die ehrenamtlichen Mitarbeitenden verwendet, um die hohe Qualität der Arbeit weiterhin sicherzustellen.

Bürgermeister Christian Keller schlüpfte für die Aktion in die Rolle des Nikolaus, während seine Frau Kerstin Keller die Terminabsprachen übernommen hat. Der Dritte im „Team Dorfnikolaus“ ist Stefan Zimmerer, der als Fahrer an beiden Tagen das „Nikolaustaxi“ lenkte. „Es ist jedes Jahr aufs Neue etwas Besonderes, die leuchtenden Augen der Kinder zu sehen. Alle Spender haben dazu beigetragen, dass wir den ‚GesprächsLaden‘ unterstützen können“, freut sich Keller. (nidt)